
Verbale assemblea per l’approvazione del bilancio sociale per l’anno 2023 

Il 27 giugno 2024 alle ore 18,00 si è riunita l’Assemblea dei Soci in modalità mista telematica 

ed in presenza alla via Clitunno 22e per discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno 

1. Presentazione e Approvazione del Bilancio chiuso al 31.12.2023 e della relativa relazione 

2. Richiesta di Livia Fiorito di entrare nell’ente in qualità di socio ordinario. Deliberazione 

3. Organizzazione evento di raccolta fondi per Domenica 22 Settembre 2024 

4. Aggiornamento situazione campo 26 dicembre 2024 – 6 gennaio 2025 e nuove proposte 

per i campi futuri 

5. Varie ed eventuali 

Assume la parola il Presidente che, constato e fatto constatare che oltre se medesimo sono 

presenti i Soci così come dettagliato nella seguente tabella  

  Nome Cognome Delega Presente Collegato 

1 Anna Aluffi Pentini 
 

    

2 Gianmarco Bernabei 
 

  X  

3 Alessandro Bottini   
 

X  

4 Anna Cesareni   
 

X 

5 Diletta Di Benedetto Francesco Guasco   X 

6 Silvia Esposto     X 

7 Massimo Fantoni   X   

8 Stefano Filocamo   
 

X 

9 Margherita Gatta       

10 Margherita Grasselli   X    

11 Francesco Guasco   X   

12 Gabriele Guasco   X   

13 Paolo Guasco       

14 Romolo Guasco   
 

X 

15 Maria Rita Italiano Margherita Grasselli X   

16 Paola Lanini 
 

X    

17 Giulia Lucherini Laura Tomasini X   



18 Carlo Mangiafesta Giovanni Pasanisi X    

19 Daniele Maver   
 

X 

20 Giacomo Mennuni     X 

21 Patrizia Montinaro 
 

  X  

22 Anna Parisi   
 

X  

23 Giovanni Pasanisi   X  
 

24 Costanza Pellegrini   
 

X 

25 Massimo Porfiri     X 

26 Paola Tomasini   X   

27 Laura Tomasini   X   

28 Tommaso Venuti Stefano Filocamo   X  

29 Claudio Venuti Romolo Guasco   X 

30 Alberta Vicario     X 

31 Orietta Vozzi   
 

  

 

dichiara la presente Assemblea validamente costituita ed atta a deliberare sul sopra riportato 

Ordine del giorno. 

Il Presidente preliminarmente aggiorna l’Assemblea sulle drammatiche notizie provenienti dal 

Kenya. 

Sul primo punto all’OdG, prende la parola Stefano Filocamo per presentare il bilancio, che 

chiude con un avanzo di gestione pari ad € 6.478,05, e ne illustra i contenuti. 

Viene evidenziato che tutti i proventi dell’anno sono stati effettivamente impiegati nello 

stesso anno ed il piccolo avanzo di gestione corrisponde ai proventi finanziari conseguiti.  

La rappresentazione è in linea con quella dell’anno precedente perché si è deciso di 

continuare adottare lo schema del bilancio ETS, invece di quello delle Onlus che sarebbe stato 

utilizzabile anche quest’anno. 

Nel prossimo rendiconto si verranno inseriti proventi e costi figurativi. 



Dopo un breve ulteriore scambio di opinioni il bilancio viene approvato all’unanimità e 

sempre all’unanimità viene deliberato di riportare l’avanzo di gestione pari ad € 6.478,05 alla 

voce Avanzi di gestione a nuovo. 

Sul secondo punto all’OdG, il Presidente propone l’ammissione di un di un nuovo Socio 

nella persona di Livia Fiorito già ben conosciuta ed apprezzata dagli altri Soci. Dopo breve 

discussione Livia Fiorito viene accolta per acclamazione in seno all’Associazione. 

Sul terzo punto all’OdG, il Presidente espone che i gestori del Circolo Ondina hanno 

proposto di replicare in quest’anno l’evento dello scorso anno svolto presso il loro Circolo. La 

proposta è stata ovviamente accolta e Gabriele Guasco conferma che la data è già stata fissata 

per il 22 settembre ed espone le attività in corso per la migliore organizzazione. 

Vengono discussi alcuni aspetti organizzativi pratici per garantire la migliore riuscita 

dell’evento. 

Anche in relazione a detto evento, il Presidente informa inoltre che Alessandro Amirante, di 

Napoli, entra nel gruppo Editoriale per seguire le comunicazioni social. 

Sul quarto punto all’OdG, Paola Tomasini espone i risultati del campo di formazione e 

solidarietà dell’anno scorso. 

Paola Tomasini e Gabriele Guasco espongono inoltre le attività in corso per la organizzazione 

del campo 2024.  

Il Presidente fa inoltre presente che ritiene, per numerose motivazioni dettagliatamente 

esposte, di non volere più organizzare nel 2025 un nuovo campo di formazione e solidarietà 

chiedendo che invece altri Soci dell’Associazione si facciano carico della preparazione.  

Viene inoltre illustrata la possibilità di organizzare un campo di solidarietà in Lokichar nella 

Contea di Turkana, area che presenta diverse criticità, presso una sede delle Evangelizing 

Sisters. 

L’Assemblea viene chiusa alle ore 19.30 

  

Roma, 27 giugno 2024 

Il Presidente        Il Segretario 

    


